

kolumbien venezuela

+++delegationsreise
der kolumbienkampagne berlin+++

soziale bewegungen
in kolumbien und venezuela

termin:

27.2. bis 25.03.05

kosten:

ca. 1100 e.

anmeldung:

bis 30.09.04

kontakt:

kolumbienkampagne@emdash.org

weitere infos:

labournet.de/coca-cola.html

venezuela ist von einem breiten gesellschaftlichen veränderungsprozess von unten erfasst. slumbewohnerInnen und landlose organisieren sich selbst. in den gewerkschaften hat ein aufstand gegen den verkrusteten apparat stattgefunden.

in kolumbien

leisten die sozialen bewegungen trotz tausender morde rechter todesschwadronen nach wie vor widerstand. in arauca haben basisorganisationen mitten im krieg eine art gegengesellschaft aufgebaut: die kleinstadt saravena verfügt über "volkseigene" strom- und wasserbetriebe, die von stadtteilversammlungen verwaltet werden.

die trägerInnen dieser sozialen prozesse wollen wir besuchen und damit solidarität zwischen sozialen bewegungen stärken.

das programm:

- caracas: stadtteilorganisationen und alternative medienprojekte 7 tage
- venezuelanische kleinbauerInnenbewegung 5 tage
- kooperativennetzwerk in arauca 5 tage
- europäisches begleitprojekt "casa de solidaridad" in bogota 5 tage

